



Une Allemande au collège les Salières !

publié le 11/05/2016 - mis à jour le 13/11/2019

Nous avons le grand plaisir de recevoir au collège une jeune Allemande, Flor Müller, qui vient de Munich (*München auf Deutsch !*) et qui sera parmi nous du **mardi 17 au vendredi 27 mai 2016**. Flor est la correspondante de Soline Laurent , élève de 5ème 2. Elle suivra par conséquent les cours de cette classe pendant son séjour !

Herzlich willkommen bei uns , Flor !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.